

志桜小だより

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/shiozze/>

学校メールアドレス web-shio@hodatsushimizu.jp

- めざす児童像
- 目標をもち 自ら進んで学び よく考える知恵のある子
 - 強く しなやかな心をもち 温かな人間関係をつくれる子
 - 困難に打ちかつ気力・体力のある子



カラー版をご
覧ください。

6月号

宝達志水町立志桜小学校

TEL 29-2052

FAX 29-2069

校長 宮下 慶子



6年生 ありがとう！
プールがきれいになりました！
プール開きで安全を祈願！



日本ゴルフツアーミ
機構から

S N A G
スナックゴルフセットを
いただきました



Starting New At Golf (ゴルフを始めるために)

日本ゴルフツアーミ
機構から、能登カントリークラブ
の地元である宝達志水町の小学校というご縁でス
ナックゴルフスクールセットをいただきました。クラブ
(ランチャー、ローラー)の他に、フラッグにくっつき
やすいボールやターゲット(的)等、たくさんのアイテ
ムが揃っています。

6年生が早速体育の時間に初挑戦！ゴルフ初心
者でも、十分楽しめる様子でした。

7月には、志桜小にプロゴルファーが訪問、子ども
達と交流を図ってくださる予定です。

「残り姿」のレベルUP!

1年生も
がんばっています。

6月2日～6日は、6月のばっかりVチェック週間です。6月は、生活目標「身の回りの整とんをしよう」にちなんで、「残り姿」が重点項目です。

体育や音楽、給食などで教室から移動する際に、自分の机の上や座席の周りを整えることを心がけています。どの学年も、とても頑張りました。

下足箱のシューズのかかと揃え、高学年はもう当たり前になっています。

低中学年もずいぶん定着してきました。

身の回りがすっきりすると、気持ちよく学習にのぞむことができますね。

「当たり前のレベルをあげる」新生 志桜小学校を目指したいものです



きらい☆整理せいとん

6年生の当たり前が
みんなの当たり前になっていくっていいね。
6/2の帰り 6/2の朝

6/3の朝 5年生



1年生



4年生

2年生

3年生

6年生が 末森合戦と末森城 を学びました。

6年生は総合的な学習で末森城について調べています。6月4日、町の埋蔵文化財センターより麦居さんと竹森さんにお越しいただき、末森合戦と末森城についてお話をいただきました。自分たちで調べてきたことよりも詳しくお話をいただき「なるほど」「へ～そうだったのか」などの声があがりました。11日の末森城跡の見学がますます楽しみになりました。地域にある歴史的文化財を学ぶ意味を考えながら見学できたらいいなと思います。



第2弾

越野用務員さんが
つくってくださいました!



お知らせ

志桜小学校にすてきな
手作りフェルトカレンダー
がもうひとつ増えました。
越野用務員さんの力作
第2弾です。1月から12
月までどの月も対応できる
万年カレンダーです。

志桜っ子は、手作りの
技の細やかさと丁寧さ
に、びっくりです。

越野さん、ありがとうございます。

ホームページに保護者限定ページ開設予定

志桜小学校のホームページに保護者限定
ページを開設し、学年ごとのアルバムに写真
をアップロードする予定です。

準備が整いましたらマチコミ等でログイン
方法やID、パスワードをお知らせします。

しばらくお待ちください。



開校して2ヶ月が過ぎました。朝の児童玄関には、子ども達の「おはようございます」の大きな声元気な声が響き渡っています。

運営委員の6年生は、いつもよりも早く登校して、全校のモデルとなるようなさわやかなあいさつをしています。子ども達同士の心と心がつながっている様です。